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議会報告会実施報告書 

 

開催日時 平成２８年４月２８日 １９時００分 ～ ２０時１０分 

開催場所 松山公民館 

出席議員 

（班長） 東山光徳 

（司会） 出田泰三 （記録）出田泰三 

（副議長） 大藤匡文 

（班員） 村井孝彦，出田泰三，野角満昭，若杉輝久，楠井常夫 

参加市民数         １８人（男性１８人，女性０人） 

実

施

内

容 

議会報告 

・開会挨拶   大藤 匡文 

・出席議員自己紹介  

・委員会報告  予算概要        若杉輝久 

総務消防委員会     村井孝彦 

教育民生委員会     楠井常夫 

市民建設委員会     野角満昭 

坂出北フルインター 

建設促進特別委員会   若杉輝久 

・質疑応答 

・意見交換会 

・閉会挨拶   東山光徳 

質疑応答 

〈質疑〉 市立病院の跡地利用はどう考えているか？ 

〈回答〉 まだ決まっていない。まず，杭を抜かないと。 

〈質疑〉 いずれにしても市の施設を考えているのか。売却も考えてい

るのか。 

〈回答〉 それも可能性が無い事は無い。 

〈質疑〉 市の施設やるのであれば，杭を打っているということは地盤

を強化しているということ。逆に現在の杭を抜かなければ，お金は要ら

ないと思ってお聞きした。 

〈回答〉 杭をうまく使ってと思っていたが，やはり一旦は抜かなけれ

ばならない。 

 

〈質疑〉 旧王越小学校の利用。具体的にどういう施設にしようと考え 

ているか。 

〈回答〉 現在は１階が公民館，出張所で活用。今後は，２階部分を宿 

泊できる部屋にして，下にシャワー室とか活動室，調理室を設け，スポ

ーツ少年団などの活動を目的に改修を行う。また，地元との協議でもっ

とどういう有効活用が図れるかを検討し，来年度からの運用を目指して
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いる 

意見交換 

〈質疑〉 松山地区の公園の遊具が老朽化しているので対処して欲 

しい。 

〈回答〉 予算の関係で担当部署が違うが，働きかけて対処する。 

 

〈質疑〉 市立病院，患者の未払い等が相当有ると思うがどの位の比率。 

〈回答〉 詳しい数字は持ってきていないので申し訳ないが，年間で数

百万円の単位だったと記憶している。病院当局に対しては，きちんと回

収をしてと我々も要望している。例年，その数字は下がっているのでご

理解を賜りたい。 

 

〈質疑〉 この間県知事が，耐震改修について，香川県が非常に遅れて 

いる，徳島県は 93％と進んでいるのにと発言。坂出市は最近，耐震改修

について周知していない。去年の実績はどうだったのか。 

〈回答〉 教育施設についてはもう 100％進んでいる。耐震化は，構造

的部材と非構造的部材に分けて行っているが，構造的な物は全て終わっ

ている。今は，非構造部材の耐震化に取り組んでいる。また避難所の耐

震化，本市は 28か所程避難所に指定された施設あるが，それの耐震化は

100％既に終わっている。公共施設の耐震化について，本市は進んでいる。 

〈質疑〉 民間も含めて。 

〈回答〉 民間の数字が今出ないが，殆ど進んでいない。 

〈質疑〉 去年の実績は？ 

〈回答〉 今，データ持ってきていないので，後でまたお知らせしたい

と思うが，本市は，耐震診断への補助金は，県内では真っ先に制度を作

ったが，耐震改修となると微々たる前進しかない。余談だが，もう少し

幅を広げて，住宅リフォームと結合してはどうかといった意見もある。 

〈回答〉 補助金制度あるが，家全部をとなるとものすごいお金。その

家の中で，一番生活をする時間の長い所，食堂とか居間とか，そういう

所を，重点的に選んで補助金付けて耐震化する。そういう方法もあるん

じゃないかということで，色々提案している。 

 

〈質疑〉 母親を月一回，市立病院の内科へ予約を取って連れて行って

いるが，大抵１時間は待たされる。ひどい時には１時間半くらい待たさ

れて，大変疲れる。改善して欲しい。 

〈回答〉 市立病院に限らず，どこの病院もそうだと思うが，例えば，

緊急患者がある場合はそちらが優先される。できるだけ予約時間通りに
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診てもらえるようにと要望した事もある。ある程度の誤差は仕方がない

と思うが，余りにひどい場合は，要請して行きたい。 

〈回答〉 僕も，父親を市立病院へ２カ月に１度連れて行くが，必ず１

時間は待たされる。今度，院長も変わって，新体制で進んで行くので又，

教育民生委員会の方で，できるだけ時間通りにと要望したい。 

 

〈質疑〉 色々な会合で，人口増やさないけないとか子育て支援とかの

話を聞く。坂出市は私が小学生の時，大体７万人いて２番目。今は５万

６千人とだいぶ小さくなっている。やはり人の数は力になると思う。街

中へ行っても元気が無いように思う。具体的に，企業を誘致するとか，

熊本の被災者に来てもらうとか，やはり，お金があるうちに，そういう

ことして行かないと，どんどん人口減る。 

〈回答〉 なんとかしないといかん，これから坂出が取り組むべき一番

大事な問題だと，議員もみんなそう思っているので，努力して行く。 

〈回答〉 我々も，これから市長が出す人口増につながる施策をしっか

りと押さえながら頑張って行きたい。 

 

〈質疑〉 駅地下駐車場の入り口が，特に，遠方から来た人には入りに

くいし分かりづらい。もう少し標識等分かり易くして欲しい。 

〈回答〉 あそこ駐車場の入り口も入りにくいし，道もクランクになっ

て困っている。今後，駅前再開発で，駅前非常にすっきりしたものにな

りますので，今，ご指摘のあったこと改善求める要望出しておく。 


